

Bezirk Unterfranken-Nord 2018/19

Jungen Bezirksklasse B Gruppe 2 Südwest (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)



Spielbericht (noch nicht genehmigt)

DJK Brebersdorf : DJK Gänheim III - 6 : 4

16.01.2019, 18:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Müller, Marius	1	3.1 Krönert, Lukas
2	1.2 Sagert, Jamie Noel	2	3.2 Dindorf, Alexander
3	1.3 Pfeuffer, Jonas	3	3.3 Pfister, Lisa
4	1.4 Klose, Fabio	4	3.5 Wolf, Moritz
D1	Müller, Marius/Sagert, Jamie Noel	D1	Krönert, Lukas/Pfister, Lisa
D2	Pfeuffer, Jonas/Klose, Fabio	D2	Dindorf, Alexander/Wolf, Moritz

DJK Brebersdorf		DJK Gänheim III		1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Müller, Marius	Krönert, Lukas		16:14	5:11	7:11	11:9	11:5	3:2	1:0
	Sagert, Jamie Noel	Pfister, Lisa								
D2-D2	Pfeuffer, Jonas	Dindorf, Alexander		12:10	8:11	13:11	11:3		3:1	1:0
	Klose, Fabio	Wolf, Moritz								
1-1	Müller, Marius	Krönert, Lukas		11:7	11:9	8:11	7:11	0:11	2:3	0:1
2-2	Sagert, Jamie Noel	Dindorf, Alexander		11:5	8:11	11:7	11:8		3:1	1:0
3-3	Pfeuffer, Jonas	Pfister, Lisa		12:10	12:10	8:11	8:11	12:10	3:2	1:0
4-4	Klose, Fabio	Wolf, Moritz		11:8	11:3	11:3			3:0	1:0
1-2	Müller, Marius	Dindorf, Alexander		11:6	10:12	16:18	13:11	7:11	2:3	0:1
2-1	Sagert, Jamie Noel	Krönert, Lukas		11:7	3:11	4:11	8:11		1:3	0:1
3-4	Pfeuffer, Jonas	Wolf, Moritz		11:2	11:5	11:2			3:0	1:0
4-3	Klose, Fabio	Pfister, Lisa		7:11	10:12	11:9	7:11		1:3	0:1
Bälle: 408:381								24:18	6:4	

Spielbeginn: 18:00 Uhr - Spielende: 19:45

Auch im Rückspiel in Brebersdorf konnte das 3. Jugendteam nicht siegen, obwohl am Mittwoch, 16. Januar, anders als in der Vorrunde die besten drei Spieler am Start waren. Jedoch fanden sie nicht recht ins Spiel, so dass beide Eröffnungsdoppel an die Gastgeber gingen. Diese entschieden danach im ersten Einzeldurchlauf drei von vier Spielen für sich und sicherten damit das Remis. Nur Lukas Krönert erreichte, nach großen Anlaufproblemen und Zweisatzrückstand im ersten Spiel, seine Klasse und gewann wie erwartet beide Einzel. Alexander Dindorf und Lisa Pfister überwanden ihre Blockaden erst im Lauf ihrer zweiten Einzel und punkteten. Für den Teamsieg kam die Wende zu spät. Mehr als vier Siege waren nicht drin, weil Newcomer Moritz Wolf seinen Gegnern erwartungsgemäß nicht Paroli bieten konnte. Alles in allem ein Spiel auf Augenhöhe und ein verdienter Sieg der Brebersdorfer, die sich in den entscheidenden Momenten durchsetzen konnten. Die Gänheim-Opferbaumer hingegen brauchten zu lange, bis sie "aufgewacht" waren.